

Les Français et la mobilisation (TP 1)

Document 1



Le colis que j'attendais

Joignez à vos colis un flacon de PÉTROLE HAHN, car le port du casque ou du képi occasionne souvent des chutes de cheveux. Le PÉTROLE HAHN est un pétrole pur, agréablement parfumé, dont l'efficacité est encore accrue par l'adjonction d'essences naturelles qui ont une action antiseptique et sédative sur le cuir chevelu. Le PÉTROLE HAHN arrête la chute des cheveux, supprime les pellicules et assure l'entretien et la beauté de la chevelure. Le PÉTROLE HAHN ne graisse pas.

PÉTROLE HAHN
CONTRE LA CHUTE DES CHEVEUX ET LES PELLICULES

L'Ouest-Eclair, journal quotidien, 10 mai 1940

Document 2

LA LETTRE AU POILU



L'Ouest-Eclair, journal quotidien, 14 novembre 1939

Questionnaire

Document 1

- 1) D'où provient ce document, de quand date-t-il et quel est son objectif immédiat ?
- 2) Que reçoit ce soldat mobilisé qui est loin de sa famille ?
- 3) Quel est le danger immédiat couru par ce soldat selon le texte ?
- 4) Pourquoi est-il possible de dire que cette publicité dédramatise les dangers de la guerre ?

Document 2

- 5) D'où provient ce document, de quand date-t-il et quel est son objectif immédiat ?
- 6) Pourquoi écrire des lettres peut-il être si important pour le poilu et ses proches ?
- 7) A votre avis, qu'est-ce qu'une épouse peut bien écrire dans une lettre à destination de son mari éloigné d'elle depuis des mois ?
- 8) Selon vous, que peuvent bien contenir les colis envoyés aux soldats mobilisés par leurs familles ?

Synthèse

- 9) Réaliser une synthèse afin de pouvoir présenter en deux minutes les documents et leur intérêt.